



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Forkopimda Lamongan Dampingi Danrem 082/CPYJ sambut kedatangan Forkopimda Jatim Dalam Rangka Peninjauan OPS Lilin Semeru 2023

**Basory Wijaya - JATIM.FR.N.CO.ID**

Dec 30, 2023 - 18:19



Lamongan,- Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Heri Rustandi didampingi Bupati Lamongan Dr. H Yuhronur Efendi, MBA Beserta Dandim 0812 Lamongan Letkol

Arm Ketut Wira Purbawan S.I.P., M.Han dan Kapolres Lamongan AKBP Yakhob Silvana Delareskha, S.I.K.,M.SI serta jajaran Forkopimda Kabupaten Lamongan sambut kedatangan Forkopimda Jatim (Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Parawansa, Pangdam V Brawijaya Mayjen TNI Rafael Granada Baay, Kapolda Jatim Irjen Pol Drs Imam Sugianto dan Pangkoarmada II Laksamana Muda TNI Yayan Sofiyon) Dalam peninjauan tempat Wisata dan Moda Transportasi angkatan Laut dalam rangka OPS Lilin Semeru 2023 di Wisata bahari Lamongan (WBL) Jl. Raya Deandreas Ds. Paciran. kec Paciran Kab Lamongan, Jawa Timur. Sabtu (30/12/2023)



Rangkaian peninjauan OPS Lilin Semeru 2023 dalam rangka pengamanan (Natal Tahun 2023 dan Tahun baru 2024) Forkopimda Jatim memberikan bingkisan kepada 5 orang personil Pospam Nataru di Wisata Bahari Lamongan (WBL) dan dilanjutkan Meninjau Bhakti kesehatan pengobatan gratis serta memberikan tali asih kepada 100 orang .

Tak hanya itu, Forkopimda Jatim (Gubernur Jatim, Pangdam V/Brawijaya, Kapolda Jatim dan Pangkoarmada II) bersama rombongan melanjutkan peninjauan Pelabuhan ASDP Paciran.

"Kami menyampaikan banyak terimakasih kepada Forkopimda Lamongan bahwa kita bisa melihat, ada perubahan cukup signifikan di kabupaten Lamongan ini " ujar sang Gubernur.

Lebih lanjut, Khofifah mengatakan Wisata Bahari Lamongan terus diperbahruhi improvement perbaikan dab keamanan dan kenyamanan yang terus terjaga bagi pengunjung wisata.

Menurut Gubernur Jatim, sebetulnya kesiapsiagaan ini dilakukan dari tanggal 21 Desember sampai dengan 8 Januari oleh aparat gabungan jajaran Polda Jatim, Kodam V Brawijaya dan seluruh jajaran pemerintah Jawa Timur.

"Tanggal 21 Desember kami sudah cek kelengkapan sarana dan prasarana serta personel melalui Apel Gelar Pasukan Operasi Lilin Semeru 2023 yang tersebar di seluruh Kabupateb yang berada di Jawatimur dengan terpusat di Mapolda Jatim," ungkapny.

Menurut Khofifah, pihaknya bersama TNI Polri dalam hal ini Polda Jatim dan Kodam V Brawijaya bersinergi dan ada proses yang memang harus diantisipasi, dimana lonjakan pengunjung wisata

“Puncaknya menurut informasi besok, tapi bahwa semua harus dibangun pada kesiapsiagaan bersama, pastikan bahwa seluruh pengamanan bagi pengunjung bisa terfasilitasi, terantisipasi dan termitigasi dengan baik,” tandasnya.

Sementara itu Kapolda Jatim Irjen Pol Imam Sugianto menegaskan bahwa Polda Jatim dan TNI jajaran Kodam V Brawijaya serta stakeholder yang ada telah berkomitmen menjaga kondusifitas di wilayah Jawa Timur pada libur Natal 2023 dan Tahun Baru 2024 ( Nataru).

Bukan hanya pengamanan pada acara ibadah umat Narasni di gereja, namun warga Masyarakat yang mengisi liburan Nataru di tempat – tempat wisata juga menjadi atensi keamanan dan kenyamanannya oleh personel gabungan jajaran Polda Jatim dan Kodam V Brawijaya yang tergabung dalam Operasi Lilin Semeru 2023.

“Mudah-mudahan seluruh proses pengamanan Nataru ini berjalan dengan lancar,” pungkas Irjen Imam. (Pendim 0812)